



Déclaration de solidarité du Groupe de Río avec Cuba pour les dégâts occasionnés par le cyclone “Paloma”

Le Groupe de Río, rappelant que, le 2 septembre, à la réunion des coordinateurs nationaux, il avait déploré les dégâts matériels causés par le cyclone *Gustav* et, préoccupé par le caractère récurrent de ces phénomènes naturels, il fait part au peuple et au gouvernement cubains de sa solidarité à la suite des dégâts provoqués par le cyclone *Paloma*.

Zacatecas, Mexique, le 13 novembre 2008.

* * *